



NUEVA SOCIEDAD

50
AÑOS

www.nuso.org/50aniversario

[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



La Rusia de Putin o el desenganche espiritual de Europa

En junio de 2021, Vladimir Putin invocó en un artículo a la «nación trina» (Rusia, Bielorrusia, Ucrania) y a la «unidad histórica» de rusos y ucranianos, y advirtió sobre una toma hostil del país vecino por parte de Occidente. Este pensamiento es la consecuencia de un alejamiento cultural de la Europa supuestamente decadente, que los intelectuales cercanos al Kremlin han forzado durante años.

Por **Igor Torbakow**

¿Qué papel cumple Bielorrusia en la invasión de Ucrania?

El presidente de Bielorrusia, Aleksander Lukashenko, puede estar fingiendo tercamente que su país no tiene ningún papel en la invasión rusa de Ucrania, pero ha sido suya la decisión de bailar al ritmo de Moscú.

Por **Igor Ilyash**

Vladimir Putin: el hombre que reanimó a la OTAN

Si la principal motivación de Putin es resistir al expansionismo de la OTAN, ¿por qué se comporta de una forma que garantiza que sus vecinos le vean como una amenaza creciente para su seguridad y fortalece a la alianza atlántica? Los socialistas deben criticar a la OTAN, pero pueden hacerlo sin caer en el argumento putinista de que la OTAN «preparó el terreno» para un conflicto que, en rigor, fue definido por una vocación anexionista interna.

Por **Gregory Afinogenov**

La esperanza de la democracia es verde

La marea verde que recorre América Latina ha puesto de manifiesto la lucha de las mujeres contra las desigualdades y ha evidenciado que la democracia es más plena con un feminismo activo.

Por **Luciana Peker**

Acostarse con el presidente: el caso Lewinsky y la ilusión de poder

La serie *Impeachment*, que retrata el caso Lewinsky, alumbra las zonas oscuras del poder, explicita sus alcances e influencias y proyecta un debate sobre las instituciones, el género y los feminismos.

Por **Paula Puebla**

50 años, 50 artículos



Cuando del poder se trata. La mujer en el Tercer Mundo

La opresión y desigualdad de la mujer han tenido características particulares en los países del Tercer Mundo. **Haydeé Birgin** analizaba esta situación y apostaba una política feminista que luchara contra ellas en este artículo de 1985 que hoy recuperamos para la sección **"50 años, 50 artículos"** de nuestra web.

Revista en papel



La socialdemocracia ha muerto, viva la socialdemocracia

El nuevo número de la edición impresa de NUEVA SOCIEDAD está disponible en línea.

Participan: Jose Luis Rocha, Giancarlo Summa, Jake Werner, Joan Subirats, Roger Martelli, Göran Therborn, Cristina Monge, Mariano Schuster, Ricard Gomà, Gemma Ubasart, Christian Krell, Rodrigo Arocena, Ricardo Martínez Mazzola, Joe Bilsborough, Pelle Dragsted, Gisèle Sapiro, Violeta Garrido



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por info@nuso.org alimentado por

